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Перед отправкой в третий раз по 
контракту на СВО, на Донбасс, он 
принял решение вступить в КПРФ. 
Сегодня наша парторганизация 
адресно — морально и материаль-
но — помогает подразделению, в 
котором воюет Дмитрий.

В 2021 году, впервые за 30 
последних лет, коммунисты вошли 
в Новокузнецкий горсовет. 20 чело-
век было в нашем едином партий-
ном списке, из 18 избирательных 
округов мы закрыли 14, шесть 
членов горкома КПРФ участвовали 
в выборной кампании в Горсовет 
как кандидаты в депутаты.

Победа досталась в сложной 
борьбе. После нашего публичного 
несогласия с итогами трехднев-
ного голосования, уже на второй 
день после выборов (то есть после 
воскресенья) власть с 3,5 процента 
голосов, отданных за КПРФ, «оты-
грала» на 10,8 процента. Резуль-
тат — у нас появилось два депутата. 
На первой сессии Горсовета мы 
как ФРАКЦИЯ КПРФ ПУБЛИЧНО 
ЗАЯВИЛИ О НЕПРИЗНАНИИ ИТОГОВ 
ВЫБОРОВ В ГОРСОВЕТ 2021 ГОДА 
и обратились в суд.

Должен сказать, что после наших 
публичных выступлений на коми-
тетах, сессиях по бюджету, ЖКХ, 
транспорту, кричащим проблемам 
города, размещенных на нашем ка-
нале ГТНК в ютубе, партия ЕДИНАЯ 
РОССИЯ (а их в Горсовете 28 из 36 
депутатов) ничего более разумного 
предложить не смогла, кроме как 
принять решение: заседания комите-
тов и сессии сделать закрытыми для 
избирателей, без права производить 
аудио-видеосъемку. Продолжим 
добиваться отмены абсурдного 
решения Горсовета с помощью ЦК 
КПРФ.

В 2022 году городская партий-
ная организация провела нашего 
товарища, коммуниста Горшкова 
Андрея Владимировича в депутаты 
Новокузнецкого муниципального 
районного округа, где тоже давно 
не было коммунистов (из 25 депу-
татов 24 единоросса).

Каждую субботу в Горкоме с 11 
часов проходит «Школа молодого 
коммуниста» с приглашением сто-
ронников КПРФ, и каждый вторник 
с 18.00 до 20.00 ведут прием 
граждан юристы Горкома Попов 
В.Б и Ли Э.Л.

Нарушения, связанные с 
экологией, дальнейшим засильем 
угольных разрезов, произволом 
«укашек», ущемлением прав наших 
избирателей, ограничительными 
мерами для населения (масочный 
режим, вакцинация, кюаркиза-
ция, дистанционное обучение 
детей), — практически по каждому 
такому случаю обращаемся в суд, 
прокуратуру. Кстати, поручение 
главы СКР Александра Бастры-
кина Следственному комитету по 
Кузбассу возбудить уголовное дело 
по поводу строительства больни-
цы в Мундыбаше — это результат 
прямого нашего участия в судьбе 
жителей поселка (мы почти десять 
лет поднимали этот вопрос вместе 
с парторганизацией Таштагольско-
го района). Там потрачены сотни 
миллионов рублей бюджетных 

средств, а больницы в Мундыбаше, 
где проживает более пяти тысяч 
человек, так и нет.

Надо и дальше практиковать 
такую форму протеста, как демон-
страция символики, атрибутики 
КПРФ — например, через автопро-
бег, это хорошее дело. 6 ноября 
мы провели очередной автопробег, 
посвященный 106-й годовщине 
Великого Октября.

Хорошо работают такие формы 
воздействия на власть, на решения 
судов, как депутатский запрос, 
обращение в суд по судебным 
издержкам, размещение роликов 
на ГТНК в ютубе. Следует и дальше 
продолжить практику поддержки 
наших товарищей, сторонников. 
Такими действиями помощи мы 
вселяем в людей надежду и уверен-
ность: кто борется — тот побеждает!

Информация о работе Но-
вокузнецкого отделения КПРФ 
размещалась на сайте ЦК КПРФ, 
в центральных газетах «Правда», 
«Советская Россия», регулярно 
публикуется в газете КПРФ42. 
Периодически освещаются наши 
акции, в основном — протестные, а 
также по установке бюста Сталина 
в Новокузнецке. Наши действия 
комментируются в местных СМИ.

Конкретно по бюсту И. В. Ста-
лина. Это целая линейка меропри-
ятий: обращения, видеоролики, 
листовки, визитки, календари. Инте-
рес к личности Сталина у молодежи 
растет, этот интерес надо усиливать, 
вести пропаганду активно, насту-
пательно. Сегодня сторонников 
Сталина в городе прибавилось! В 
том числе и глава города Кузнецов 
С. Н., который публично на сессии 
Горсовета поддержал инициативу 
коммунистов. Установить бюст 
Сталина остается принципиальной 
партийной задачей! Надеемся на 
помощь ЦК КПРФ в плане изготов-
ления бюста.

Очень важная и тоже главная за-
дача — донести нашу с вами инфор-
мацию, агитационный материал 
до населения, конкретных людей. 
В том числе и адресно, как мы это 
делаем через пикеты, раздачу, вло-
жения в почтовые ящики и т. д.

Хочу отметить работу нашей 
«Красной линии» — ГТНК Ново-
кузнецка в ютубе. Там выходит 
два-три сюжета в неделю о самых 
злободневных проблемах жизни 
города — с отражением нашей пар-
тийной позиции по этим вопросам. 
Появилась заметная активность ря-
довых граждан, желающих коммен-
тировать события на камеру, растет 
число просмотров, подписчиков. И 
в этом главная заслуга Баранова 
Игоря Васильевича, активно ему 
помогает Каськов Олег Юрьевич. 
Сегодня ГТНК — это 6,8 тысячи 
подписчиков, 1426 видеосюжетов, 
1,9 миллиона просмотров.

Продолжает набирать популяр-
ность ресурс в «Одноклассниках» 
КПРФ СТАЛИНСК (Новокузнецк). 
Ведет его Кузнецов Андрей Алек-
сеевич, дополняя информацию 
качественными фотографиями с 
наших публичных мероприятий.

Наш сайт КПРФ, к сожалению, 
закрыт, вопрос по возобновлению 
этой работы пока открыт (нужен 
человек, который вел бы сайт и 

финансы). Работаем в этом направ-
лении, думаю, решим эту задачу.

За этот год с учетом выбор-
ной кампании нами изготовлено 
восемь листовок общим тиражом 
более 50.000 экземпляров, визи-
ток — 9000 экземпляров, два вида 
календарей (10.000 экземпляров).

* * *
ТОВАРИЩИ!
Цели, задачи Центральным Ко-

митетом КПРФ, ОК КПРФ определе-
ны, понятны: ЗАВОЕВАНИЕ ВЛАСТИ.

Впереди конкретные дела:
разоблачение агрессивной сущ-

ности империализма;
борьба с антикоммунизмом, 

антисоветизмом и русофобией;
подготовка к выборам Прези-

дента;
рост рядов КПРФ, сторонников;
пропаганда опыта народных 

лидеров КПРФ.
Также необходимо активно 

наращивать консолидацию левых 
сил, общественности в решении 
конкретных задач, проблем города, 
региона. Во главе угла — ЗАЩИТА 
ПРАВ ГРАЖДАН.

Борьба за молодежь, за умы — 
тоже первостепенная задача. Мо-
лодежь решит исход нашей борьбы. 
Поднимать волну надо снизу.

Надо усилить давление на 
власть. Опыт в этом направлении 
есть. Но власть и дальше, особенно 
перед президентскими выборами, 
будет насаждать культ личности 
Президента при сохранении ли-
беральной экономической поли-
тики (по городам и селам мы это 
прекрасно видим). «Плоды» такой 
политики — сокращение числен-
ности населения, убийственная 
экология, удушение собственного 
производства, увеличение нало-
гового бремени и отчислений (на 
капремонт, оплату детских садов, 
ОДН), принятие законов, ограничи-
вающих права граждан, увеличе-
ние пенсионного возраста. Кроме 
того, наблюдается забалтывание 
насущных жизненных вопросов 
(по жилью, медицине, заработной 
плате), политическая мимикрия. 
Нам понятно: в стране капитализм, 
поэтому надо читать классиков и 
учиться у Ленина и Сталина.

Вот как В. И. Ленин ставил зада-
чу для борющихся:

1. Разбудить как можно боль-
ше спящих.

2. Просветить их насчет задач 
их борьбы и условий ее.

3. Организовать их силу, спо-
собную одержать победу.

4. Научить их воспользоваться 
правильно плодами победы. А для 
этого — перенести центр тяжести 
на тех, кто окажется способным.

То есть, прежде всего, НЕОБ-
ХОДИМО ПРОСНУТЬСЯ. ВОСПРИ-
НЯТЬ ИДЕИ ПОСЛЕДОВАТЕЛЬНОЙ 
БОРЬБЫ.

И НАМ С ВАМИ — БОРОТЬСЯ 
СЕРЬЕЗНО И ДО КОНЦА, ИБО СОЮЗ 
КАПИТАЛА И БЮРОКРАТИИ ЖАЛО-
БАМИ НЕ РАЗРУШИТЬ!

Особенно важная задача — по-
литическое информирование насе-
ления, формирование классового 
сознания у граждан. Нужно смелее 
искать и новые, свежие, молодые 
кадры, и новые формы и методы 
работы с населением.

Главный вопрос дня — вопрос 
солидарности всех лево-патрио-
тических сил! Вопрос солидарно-
сти действий против буржуазной 
власти!

ПОЭТОМУ НЕОБХОДИМО:
Продолжить агитационно-про-

пагандистскую работу (пикеты, 
митинги, выступления депутатов, 
выпуск листовок). Улица должна 
стать местом работы партийных 
организаций через протест-диалог. 
Рабочая среда — основа массового 
движения на преодоление капита-
листической реставрации. Рабочий 
класс способен помочь партии 
противостоять оппортунизму и 
ревизионизму.

Требуем от Губернатора Куз-
басса Цивилева С. Е. отменить 
«антиковидный» запрет на пикеты и 
митинги в области!

В. И. Ленин говорил: «Проле-
тарская партия непобедима, как 
непобедим пролетариат», а мы 
и есть пролетариат. И еще одна 
мысль как руководство к действию: 
«Может сила сотни превышать силу 
тысячи. И превышает, если сотня 
организована».

* * *
И вот здесь я хочу остановиться 

на недостатках организацион-
но-партийной работы обкома 
партии. К сожалению,

1. Отсутствует элементарная 
оперативная связь, конкретная 
помощь секретарям партийных 
организаций по организацион-
ным вопросам работы первичек, 
местных отделений КПРФ;

2. За последние годы секрета-
ри местных отделений не получи-
ли на руки ни одного постановле-
ния ОК КПРФ;

3. Прием в ряды КПРФ пущен 
на самотек, мы толком не знаем, 
сколько человек принимается в 
ряды КПРФ ежемесячно, какова 
вообще численность областной 
парторганизации;

4. Вопросы укрепления партий-
ных организаций не выносились 
на заседания Бюро, Пленумы ОК 
КПРФ;

5. Опыт работы местных отде-
лений не обобщается, не органи-
зовано соревнование за звание 
лучшего областного местного 
партийного отделения;

6. Учеба секретарей местных 
отделений, партактива не прово-
дится;

7. Также не проводится учеба, 
семинары по выборам. А ведь 
Витковский Ю.Н. — член Област-
ной избирательной комиссии 
от КПРФ с правом решающего 
голоса. Но с его стороны в период 
выборных кампаний отсутству-
ет практическая помощь. Вся 
нагрузка ложится на Лобач Л. Д. и 
аппарат ОК КПРФ;

8. Отсутствует инициатива по 
улучшению качества работы, 
взаимосвязей между обкомом 
КПРФ и местными партийными 
организациями области.

* * *
ТОВАРИЩИ!
Наш успех зависит от боевого 

духа актива, нас с вами. В быстро 
меняющей обстановке, когда 
политическое прозрение народа 
может пойти радикально быстро, 
мы обязаны сохранить идейно-ор-
ганизационное единство рядов, 
расширить круг сторонников и 
быть готовыми выступить в случае 
обострения ситуации.

Одним словом, бодрее, товари-
щи! Думайте о Родине, и мужество 
вас не покинет!

И еще. Говорят, чтобы в поли-
тике быть первыми, надо быть 
революционерами. Жизнь это под-
тверждает! Областная партийная 
организация во главе с первым 
секретарем Мухиным Николаем 
Павловичем становится боевой, 
мобильной, идеологически стойкой 
партийной структурой, способной 
активно участвовать в политиче-
ском процессе в Кузбассе, влиять 
на него. И наш первый секретарь 
Николай Павлович своим личным 
примером в рядах СВО доказыва-
ет это.

Первый секретарь 
Новокузнецкого Комитета КПРФ,  

кандидат в члены ЦК КПРФ, 
секретарь Кемеровского ОК КПРФ,  

помощник депутата 
Государственной Думы РФ,  

депутат Новокузнецкого городского 
Совета народных депутатов, 

руководитель фракции КПРФ
БУРАКОВ Л. В.

КТО БОРЕТСЯ – ТОТ ПОБЕЖДАЕТ!
ОТ ПЕРВОГО ЛИЦА

 Место притяжения для новокузнечан



ИЗ ЦК ПАРТИИ

 Встреча члена Президиума и секретаря ЦК КПРФ, руководителя юридической службы ЦК, депутата Госдумы  
Г. П. Камнева (в центре) с партийным активом городов юга Кузбасса в Новокузнецком горкоме КПРФ.

ВОЗМОЖНОСТИ ЕСТЬ,  
НО НЕ ВСЕ ОНИ ИСПОЛЬЗУЮТСЯ
ВЫСТУПЛЕНИЕ Л. Д. ЛОБАЧ НА ПЛЕНУМЕ ОК КПРФ 11 НОЯБРЯ 2023 ГОДА

«Коммунистическая партия 
Российской Федерации» — это 
именно та политическая сила, у 
которой есть все возможности 
для того, чтобы изменить социаль-
но-экономический курс страны. В 
наших антикризисных программах 
«10 шагов к власти народа», «20 
неотложных мер для преображе-
ния России», в нашей Программе 
Победы — конкретные, справедли-
вые и действенные меры, которые 
способны помочь нашему Отече-
ству выстоять перед санкционным 
нажимом и перейти к развитию».

Это сказал Валентин Олегович 
Коновалов, Глава Республики 
Хакасия на октябрьском Пленуме 
ЦК КПРФ. И подтверждением его 
словам является работа наших 
партийных руководителей: А. Е. 
Клычкова, А. Ю. Русских — Губерна-
торов соответственно Орловской и 
Ульяновской областей, мэра города 
Новосибирска А. Е. Локтя, а также 
руководителей народных предпри-
ятий: П. Н. Грудинина, директора 

совхоза имени В.И. Ленина, И. И. 
Казанкова, директора предприятия 
«Звениговский», И. Богачева, И. 
Сумарокова и других. Воплощение 
наших идей в жизнь гарантирует 
достойное будущее рабочих и кре-
стьян, интеллигенции и военных, 
ветеранов и молодежи.

Я не буду останавливаться на 
работе недавнего Пленума ЦК 
КПРФ, так как информацию об 
этом можно было посмотреть на 
«Красной Линии», в газетах «Прав-
да» и «Советская Россия». Наде-
юсь, что все члены регионального 
комитета ознакомились со всеми 
материалами октябрьского плену-
ма. И выступившие передо мной 
говорили об этом.

Хочу перейти к нашим реги-
ональным делам. В сентябре 
этого года у нас в Кузбассе прошли 
выборы Губернатора, депутатов 
Законодательного Собрания и в 
девяти территориях — в местные 
органы самоуправления. Работа 
проделана огромная, да и за-

метен результат. В Заксобрании 
мы сохранили два депутатских 
мандата, на выборах Губернатора 
Кемеровской области — Кузбасса 
наш кандидат Грунтовая Екатерина 
Вячеславовна занял второе место, 
из девяти территорий в семи есть 
наши представители. Казалось бы, 
можно порадоваться… Но, увы, 
использованы были не все возмож-
ные ресурсы, и не все секретари 
и партийные отделения, а также 
кандидаты отработали на все 100 
процентов. Не было видно наших 
кандидатов на телевидении, не 
использовались в полной мере бес-
платные площади в газете. Спасибо 
Леониду Васильевичу Буракову: он 
сформировал газету с материала-
ми своих кандидатов в депутаты 
Заксобрания, не дожидаясь выхода 
нашей областной газеты.

Мы на региональной Конферен-
ции выдвинули список кандидатов 
в депутаты в Юргинский городской 
Совет народных депутатов по 
предложению городского отделе-

ния. Выборный штаб подготовил 
все документы для представления в 
ТИК Юргинского городского округа, 
но неожиданно оказалось, что гор-
ком (первый секретарь В.С. Русин), 
во-первых, не собрал все необхо-
димые для выдвижения документы, 
во-вторых, не сформировал пакет 
документов, требуемый от них, 
поскольку кандидаты не собрали 
справки. Затем кандидаты стали 
снимать свои кандидатуры из спи-
ска, и в итоге у нас осталось пять 
человек из двенадцати выдвинутых, 
то есть список наш «вылетел».

Еще в прошлом году на Бюро 
было принято решение о том, 
что мы участвуем в выборах, и 
партийные отделения должны были 
сформировать списки кандидатов 
заблаговременно. Но КПРФ в Юрге 
не принимала участия в выборах в 
органы местного самоуправления…

К сожалению, не было поддерж-
ки секретарям местных отделений 
партии и кандидатам от секретаря 
регионального Комитета по органи-

зационно-партийной работе Ю. Н. 
Витковского, по совместительству — 
члена областной избирательной 
комиссии с правом решающего 
голоса. За весь избирательный 
период Юрий Николаевич не только 
не помог выборному штабу, но даже 
и не ставил его в известность о тех 
решениях, которые принимала 
комиссия. Секретари местных отде-
лений не могли до него дозвониться, 
чтобы проконсультироваться…

Первый секретарь городского 
Ленинск-Кузнецкого Комитета 

КПРФ, 
депутат горсовета, председатель 

контрольно-ревизионной комиссии 
Кемеровского обкома КПРФ

ЛОБАЧ Л. Д.

НАША СИЛА В СПРАВЕДЛИВОСТИ
ТЕЗИСЫ ВЫСТУПЛЕНИЯ Г. П. КАМНЕВА НА ПЛЕНУМЕ ОК КПРФ 11 НОЯБРЯ 2023 ГОДА

ПРЯМАЯ РЕЧЬ

Несколько слов о Пленуме ЦК, 
который прошел в октябре. На нем 
рассматривался отчет руководите-
лей исполнительных органов власти 
в регионах. В Сибири два таких. 
Это Валентин Коновалов в Хакасии 
и Анатолий Локоть в Новосибир-
ске. Также у нас есть руководители 
в Ульяновской области (Алексей 
Русских) и в Орловской (Андрей 
Клычков). Вот эти товарищи пред-

ставляли отчет о своей работе, о 
своей деятельности.

Также выступали представи-
тели партии, которые работают в 
исполнительных органах власти, 
например, на уровне заместителей 
министров, руководителей департа-
ментов, управлений.

Их работа строится на партий-
ных принципах. Они, разумеется, 
понимают, что представляют в 

органах исполнительной власти 
именно КПРФ.

Это очень важный момент. Это 
не то что сел там на место и выпол-
няешь какие-то функции, рефлек-
сируешь над тем, что происходит. 
Вовсе нет.

Как раз задача пленума была 
сказать и показать активу, всей 
стране, что те товарищи, которые 
работают в органах исполни-

тельной власти, они выполняют 
программу партии. И продвигают 
программу партии. И строят свою 
работу на партийных принципах. И 
это дает свои результаты.

* * *
О работе нашей фракции в 

Государственной думе. О том, какие 
законы мы представляем.

Наша фракция представила 
законопроект о новом Избира-
тельном кодексе. Мы полагаем, 
что это очень важный документ, 
потому что любая власть должна 
формироваться народом. Вроде 
бы простая фраза, но насколько 
она соответствует действитель-
ности? В большинстве регионов 
мало соответствует, совсем не 
соответствует действительности. 
Огромное количество фальсифи-
каций!

* * *
Я возглавляю юридическую 

службу Центрального комитета. 
Поэтому выступаю, может быть, 
не всегда весело. И люди обычно 
сразу задаются вопросом: ну вот, 
наговорил, и что нам теперь делать 
в такой ситуации?

Задачи такие.
Нам ни в коем случае не 

стоит опускать руки. Не нужно нам 
импульсивных решений, что вот, 
власть приняла какие-то законы, и 
мы теперь не сможем победить.

Мы с вами марксисты-ленинцы, 

и мы знаем о том, что власть — она 
не дается. Она берется.

Наша задача — крепить ряды, 
увеличивать количество членов 
партии. Популяризировать про-
грамму нашей партии. Идти к 
людям. Идти в народ.

Сегодня с теми социальны-
ми проблемами, которые есть в 
стране, мы абсолютно убеждены: 
жители России все чаще обра-
щают внимание именно на нашу 
программу, где есть требование 
справедливости.

Недавно Эльвира Набиуллина, 
председатель Центрального банка, 
с гордостью говорила о том, что в 
этом году чистая прибыль банков 
составит три триллиона рублей. 
Много это или мало? Например, 
расходы бюджета на образование 
и медицину вместе — два триллио-
на рублей. А тут три триллиона. Это 
чистая прибыль банков. Это то, что 
получат чисто банкиры себе. И это-
му как раз способствует политика 
Центрального банка.

Мы выступаем категорически 
против этого. Мы за социальную 
справедливость. И нужно чаще, 
больше говорить об этом людям, 
чтобы они проникались нашей 
программой.

Нам нужно крепить материаль-
ную базу партии. Нужно приводить 
людей в нашу партию и бороться.

Будущее однозначно принадле-
жит социализму.

Будущее принадлежит нам.
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УВАЖАЕМЫЙ СЕРГЕЙ НИКОЛАЕВИЧ!
5 марта 2023 года исполняется 70-я годовщина со дня смерти одной 

из самых известных исторических личностей нашей страны — Иосифа 
Виссарионовича Сталина.

Местное отделение политической партии «Коммунистическая партия 
Российской Федерации» не первый год пытается добиться от админи-
страции г. Новокузнецка выделения места под установку бюста И. В. 
Сталина за счет средств Центрального Комитета КПРФ, жителей города 
Новокузнецка. Данная скульптура устанавливается в памятных целях и в 
интересах горожан. Именем И. В. Сталина город назывался с 1932-го по 
1961 год, он же приложил ключевое усилие для строительства промыш-
ленности Сталинска и его инфраструктуры.

Мы твердо уверены, что во времена хрущевского правления, на XX 
Съезде КПСС было принято антипартийное, ошибочное решение о культе 
личности. Это решение до сих пор не поддерживается не только ком-
мунистами, а и большинством населения России. Роль И. В. Сталина в 
становлении нашего государства, в достижении победы над гитлеровским 
фашизмом, в неоспоримых успехах СССР и советского народа настолько 
велика, что навсегда остается в наших сердцах и умах. Благодаря дости-
жениям советского народа под руководством И.В. Сталина наша страна 
до сих пор жива и является по-прежнему одной из ведущих стран мира!

Именно от Вас, Сергей Николаевич, Главы города, зависит решение 
вопроса о предоставлении места для размещения бюста И. В. Сталина.

Наше решение поддержано Центральным Комитетом нашей партии, 
Областным отделением КПРФ, общественными организациями города 
и страны, отдельными гражданами (список прилагается) По нашему 
мнению, возведение такого бюста — это воздаяние должного личному 
скромному труду на общее благо тех многочисленных еще горожан, кто 
отождествляет свою жизнь с эпохой, которую символизирует собой фигура 
Сталина; выражение признательности за то наследство (в широком смыс-
ле этого слова), которое сталинская эпоха передала в наши руки. Это мо-
жет стать знаком примирения с «тенями» непростого прошлого в период 
индустриализации-коллективизации нашей Родины. Наконец, это история 
нашего славного, героического города — Сталинска-Новокузнецка.

Сегодня наша страна переживает важный период в своей истории. 
В беспрецедентных условиях давления со стороны Запада и фашизации 
Европы мы становимся свидетелями возвращения к победным сим-
волам советской Родины, которые с гордостью звучат и используются в 
ходе проведения Специальной военной операции на Украине.

Во многих регионах страны, среди которых Москва, Крым, Ростов-
ская область, Краснодарский край, Татарстан, Воронежская область, 
республики Северного Кавказа (Северная Осетия, Дагестан, Кабарди-
но-Балкария), Ставропольский край, республика Марий Эл, установлены 
бюсты и памятники Сталину в знак благодарности за недавний этап 
расцвета жизни страны и наказа живущим — вернуть и сохранить пору-
шенные устои социализма.

15 марта 2019 года мэр Новосибирска коммунист Анатолий Локоть 
принял решение установить памятник генералиссимусу Иосифу Сталину 
на территории города по адресу: ул. Большевистская, 29.

2 февраля 2023 года в честь 80-летия Победы в Сталинградской битве 
в центре Волгограда был открыт бюст Иосифа Виссарионовича Сталина.

Для воплощения названного решения в жизнь Новокузнецким город-
ским отделением КПРФ совместно с организационным комитетом по 
установке бюста проводится информационно-организационная работа 
среди жителей города в рамках подготовки празднования 405-й годовщины 
славного, исторического и героического Кузнецка — Сталинска — Новокуз-
нецка.

Исходя из вышеизложенного, просим предоставить место для разме-
щения малой архитектурной формы — скульптуры-бюста И. В. Сталина.

Как предложение по месту под бюст: Центральный район, ул. Сверд-
лова, 20, центральный вход (место закладки под памятник В. И. Ленина).

Первый секретарь Новокузнецкого ГК КПРФ,
депутат Новокузнецкого городского Совета народных депутатов,

руководитель фракции КПРФ,
коренной житель города Новокузнецка

Л. В. БУРАКОВ.
Приложение:
1. Обращение граждан (163 человека).
2. Пояснительная записка.

06.02.2023 г.

ПОЯСНИТЕЛЬНАЯ ЗАПИСКА
За время сталинского руковод-

ства, в течение 30 лет аграрно-ни-
щая, зависимая от иностранного 
капитала страна превратилась в 
мощнейшую военно-индустриаль-
ную державу мирового масштаба, 
центр новой социалистической 
цивилизации.

Нищее и неграмотное населе-
ние царской России превратилась 
в одну из грамотнейших и образо-
ваннейших наций в мире. Грамот-
ность рабочих и крестьян к началу 
50-х годов превосходила уровень 
образованности рабочих и кре-
стьян любой развитой страны того 
времени. Численность населения 
Советского Союза увеличилась на 
41 миллион человек.

При Сталине было построено 
более 1500 крупнейших заводов 
и индустриальных объектов, в том 
числе в Сталинске (Новокузнец-
ке): Кузнецкий металлургический 
комбинат имени Сталина (КМК), 
алюминиевый и ферросплавный 
заводы, Кузнецкая ТЭЦ. Для срав-
нения: за последние десятилетия 
«демократии» не построено ни 
одного предприятия таких масшта-
бов.

Уже в 1947 году промышленный 
потенциал СССР был полностью 
восстановлен, а в 1950-м он вырос 
более чем в два раза по отноше-
нию к довоенному 1940 году. Ни 
одна из стран, пострадавших в вой-
не, к тому времени даже не вышла 
на довоенный уровень, несмотря 
на мощные финансовые вливания 
со стороны США.

Цены на основные продукты 
питания за пять послевоенных лет 
в СССР снизились более чем в два 
раза, в то время как в крупнейших 
странах цены возросли. Это гово-
рит о грандиозном успехе страны, 
в которой всего пять лет назад 
закончилась самая разрушитель-
ная война в истории человечества 
и которая от этой войны пострадала 
больше всего.

В 1945 году буржуазные специ-
алисты дали официальный прогноз, 
что хозяйство СССР сможет выйти 
на уровень 1940 года только к 
1965 году — и то при условии, если 
возьмет иностранные займы. Мы 

вышли на этот уровень к 1949 году 
без всякой внешней помощи.

В 1947 году СССР стал первым 
государством, отменившим карточ-
ную систему, а с 1948-го ежегодно 
до 1954-го снижал цены на про-
дукты питания и товары широкого 
потребления.

Детская смертность к 1950 году 
снизилась по сравнению с 1940-
м более чем в два раза. Число 
врачей возросло в полтора раза, 
число научных учреждений увели-
чилось на 40%, а число студентов в 
вузах — в полтора раза.

В магазинах было изобилие раз-
нообразных товаров отечественно-
го производства и не существовало 
понятия дефицита. Выбор продук-
тов в гастрономах был гораздо 
шире, чем в современных супер-
маркетах. 

И всего этого изобилия и 
безбедной жизни удалось достичь, 
несмотря на содержание 5,5-мил-
лионной, «до зубов» вооруженной 
самым современным вооружени-
ем лучшей армии в мире.

С 1946 года в СССР были 
развернуты работы по атомному 
оружию и энергетике, по ракетной 
технике и автоматизации техноло-
гических процессов, по внедрению 
новейшей вычислительной техники 
и электроники, а также бытовой 
техники, по газификации страны и 
полетам в космос.

Первая в мире атомная электро-
станция была выведена в эксплуа-
тацию на год раньше, чем в Англии, 
и на два года раньше, чем в США. 
Только в СССР были созданы атом-
ные ледоколы.

Таким образом, за одну пятилет-
ку с 1946-го по 1951 год в условиях 
жесткого военно-политического 
противостояния с богатейшими 
капиталистическими державами 
без какой-либо внешней помощи 
Советским Союзом были решены 
три основные социально-эконо-
мические задачи: восстановлено 
народное хозяйство; обеспечен 
устойчивый рост уровня жизни на-
селения; совершен экономический 
рывок в будущее.

И ДАЖЕ СЕЙЧАС МЫ ЖИВЕМ 
ЗА СЧЕТ СТАЛИНСКОГО НАСЛЕДИЯ 

ОБРАЩЕНИЕ

ЗНАК ПРИЗНАТЕЛЬНОСТИ  
И ПРИМИРЕНИЯ

ГЛАВЕ ГОРОДА НОВОКУЗНЕЦКА  
КЕМЕРОВСКОЙ ОБЛАСТИ — КУЗБАССА 

С. Н. КУЗНЕЦОВУ.

В НАУКЕ, ПРОМЫШЛЕННОСТИ И 
ПРАКТИЧЕСКИ ВО ВСЕХ СФЕРАХ 
ЖИЗНИ.

В сентябрьском номере журнала 
National Business за 1953 год в 
статье «Русские догоняют нас» отме-
чалось, что СССР по темпам роста 
экономической мощи опережают 
любую страну, и что в настоящее 
время темп роста в СССР в два-три 
раза выше, чем в США.

«Вся наша экономическая 
система практически полностью 
скопирована с вашей, с той лишь 
разницей, что у нас капитализм, 
частные товаропроизводители, и 
мы более 15% роста никогда не 
достигали. Вы же — при обществен-
ной собственности на средства 
производства — достигали 30% и 
более. Во всех наших фирмах висят 
ваши лозунги сталинской поры». 
Так ответил японский миллиардер 
Хероси Теравама на вопрос о 
«японском экономическом чуде».

Лука, архиепископ Симферо-
польский и Крымский, писал: 
«Сталин сохранил Россию. Он 
показал, что значит Россия для 
всего остального мира. И потому 
я как православный христианин и 
русский патриот низко кланяюсь 
товарищу Сталину».

Никогда в своей истории наша 
страна не знала таких величе-
ственных преобразований, как в 
сталинскую эпоху! Весь мир потря-
сенно следил за нашими успехами! 
Именно поэтому сейчас реализуется 
«дьявольская» задача — никогда 
больше не допустить появления 
у властных рычагов государства 
людей, сопоставимых по своей вну-
тренней силе, нравственным каче-
ствам, стратегическому мышлению, 
организаторским способностям и 
патриотизму с Иосифом Виссари-
оновичем Сталиным. Но четверть 
века пропаганды против Сталина не 
принесли ее организаторам победы 
даже над мертвым Сталиным.

«Мы должны сделать нашу 
страну страной экономически 
самостоятельной, независимой, 
базирующейся на внутреннем 
рынке. Мы должны строить наше 
хозяйство так, чтобы наша страна 
не превратилась в придаток миро-
вой капиталистической системы…» 
(И. В. Сталин, 1925 год).

Сегодня наша страна переживает 
важный период в своей истории. В 
беспрецедентных условиях давления 
со стороны Запада и фашизации 
Европы мы становимся свидетелями 
возвращения к победным символам 
советской Родины, которые с гордо-
стью звучат и используются в ходе 
проведения Специальной военной 
операции на Украине.

Новокузнецкое городское 
отделение КПРФ, общественность, 
жители города Сталинска — Ново-
кузнецка просят Вас предоставить 
место для размещения малой 
архитектурной формы — скульпту-
ры-бюста И.В. Сталина.

Пресс-служба Новокузнецкого 
горкома КПРФ.

 Мемориальные комплексы, посвященные И. В. Сталину, 
 появляются уже по всей стране.


